



# J'ai les services publics à

En cette Saint-Valentin, débordante de cœurs et de cupidons, le Syndicat de professionnelles et professionnels du gouvernement du Québec souhaite vous exprimer des vœux aussi doux que le chocolat.

Nous vous invitons à consacrer une pensée aimable aux professionnels de l'État qui, par leur talent, leur savoir-être et leur savoir-faire, contribuent de manière significative au bien-être de tous les Québécois. Souvent discrets, peu mis en lumière et rarement spectaculaires, ces actes quotidiens posés par les professionnels garantissent pourtant la stabilité le bon fonctionnement, la planification, le rayonnement et la santé des institutions québécoises.

Nous vous sommes reconnaissants de leur accorder la valorisation, la reconnaissance et le respect qu'ils méritent.

En cette période de célébration de l'amour, rappelons-nous l'importance de reconnaître et d'apprécier le dévouement constant des professionnels de l'État.

Merci de contribuer à faire briller la lumière sur leur travail essentiel.